



1月さくらだより

令和5年1月発行

あけましておめでとうございます

新しい年が始まり、保育園での生活も残り3か月となりました。就学への期待感を膨らませながら、園生活が充実したものとなるよう過ごしていきたいと思っております。今年もよろしくお願いいたします。

12月のさくら組

寒い日が続きましたが、天気の良い日には園庭に出て思いきり体を動かして遊びました。自分たちでルールや役割を考えながら鬼ごっこやかくれんぼ、だるまさんが転んだ等の色々な遊びを楽しむさくら組さん。一輪車や竹馬に挑戦してみようとするお友だちもおられましたよ。クリスマスの製作やお正月の壁面作りもイメージを膨らませ楽しみながら行いました。

12月24日(土)にはクリスマス発表会がありました。当日はお忙しい中お出かけ頂きありがとうございました。発表会に向けた活動ではお家の人に見てもらうことを心待ちに、また、自身で出来ることが増えていることに喜びを感じながら取り組んでこられました。本番では、沢山の保護者の方に来て頂き、広い舞台の上で緊張しながらも堂々と発表をされましたね。保育園で最後の発表会、全員が同じ目標に向かって協力しながら取り組むことの充実感、心豊かに全身で表現することの楽しさを味わい、また一つ大きく成長されたさくら組さんです。

★今月の保育のねらい★

- ◎正月遊びや伝承遊びに興味を持ち、友だちと楽しく遊ぶ。
- ◎生活リズムを取り戻し、規則正しく毎日を過ごす。



お知らせとお願い

- ☆今月のお弁当の日は7日(土)、16日(月)です。お弁当の用意をお願いします。
- ☆雪遊びなどの戸外遊びも積極的にしたいと思っています。雪の日には帽子、手袋、長靴など防寒対策をして登園して頂けると喜びます。
- ☆1月12日(木)にとんどさんを行います。ご家庭で飾られたお正月飾り、書初めなどがありましたら、持って来て頂くと喜びます。お正月明けの4日～10日まで玄関に箱を置きますので、針金、みかん、ビニールなどは取って入れてください。
- ☆就学に向けて…
 - ◎体調を見ながら午睡を少しずつ減らしていきましたが、1月から午睡がなくなります。今後、布団の用意は必要ありません。今までご用意して頂きありがとうございました。
 - ※なお、土曜日に保育を希望される場合には、布団の用意をお願いします。
 - ◎生活リズムを整えるため、早寝早起きを心がけ、毎日9時までに登園して頂きますようご協力をお願いします。

